

Missions et rôle de la Révérende Sœur Directrice Fondatrice Brigit Mewoulou

Quel est ton rôle à présent au Centre, ou au Conseil Admin.? Combien d'enfants vivent à présent au Centre et combien arrivent pendant la journée?

- Fondatrice des Centres d'Accueil de l'Espoir (CAES), la Sœur est à ce jour membre du Conseil d'Administration et Directrice Générale. Dans cette dernière position (Directrice Générale), la Sœur est chargée de la mise en œuvre du plan d'action adoptée par le Conseil d'Administration. Pour ce faire, elle est chargée de la coordination, de l'animation, de l'impulsion et du suivi/évaluation des activités de toutes les structures et de l'exécution du budget afin que les objectifs que se sont fixés les CAES soient atteints. Enfin, la Directrice Générale représente les CAES dans la vie civile et à cet effet elle prend part à toutes les rencontres et activités publiques.
- Les CAES encadrent les Orphelins et Enfants Vulnérables de Sida (OEVs) de deux manières :

Le premier groupe est composé de 45 enfants logés dans la Maison de l'Espoir d'Efoulan. Les pensionnaires y reçoivent tous les soins afférant à leur prise en charge totale (Prises en charge psychosociale, psychopédagogique, psychoaffective, psychomotrice, psycho cognitive ; prises en charge scolaire, vestimentaire, sanitaire, spirituelle et ludique culturelle).

Le deuxième groupe est composé de 60 d'OEVs encadrés dans les familles d'origine ou d'accueil. Ils y reçoivent autant que faire ce peu les mêmes prises en charge et les mêmes soins que ceux de la Maison de l'Espoir d'Efoulan mais de façon partielle.

Deux ou trois enfants sont présentés chaque jour mais c'est au terme d'une sélection rigoureuse soumise au Conseil d'Administration que l'OEV est placé dans l'un ou l'autre groupe sus cité.

(automne 2009)